

Un projet de centrale d'enrobage provoque l'opposition des habitants de Sainte-Magnance. La centrale a pour objectif d'alimenter en bitume une partie de l'A6 près d'Auxerre. Le projet avait déjà été validé par la préfecture avant d'être abandonné devant la mobilisation dans le Chablisien. Les riverains protestent contre les polluants persistants dans l'environnement qui pourraient être contenus dans les bitumes issus des résidus de raffinage de pétrole. La préfecture doit encore valider le projet. [COLAS NORD-EST](#) / **T** : 03.83.17.83.00 a été missionné par l'APRR pour ce projet. La centrale devrait produire 55.000 tonnes de bitume.